



Un golpe profundo de cráneo fue la causa de la muerte de Debanhi Susana Escobar Bazaldúa, aseguró la Fiscalía

General de Justicia del Estado de Nuevo León.

Marío Escobar, padre de la joven de 18 años, adelantó, en las primeras horas de este viernes, que el cuerpo hallado en la cisterna de un motel cercano a la zona donde se le vio por última vez era el de su hija.

Mediante un videomensaje, el fiscal general, Gustavo Adolfo Guerrero, indicó que las pruebas científicas practicadas permitieron confirmar la identidad de Debanhi.

Guerrero indicó que no se descarta ninguna línea de investigación y que pondrían "todos los recursos en nuestras manos para determinar los hechos que han sucedido y si estos indican un delito serán perseguidos con toda la fuerza de la ley", afirmó.

Por la mañana, el padre de Debanhi rechazó que la muerte de su única hija fuera derivada de un accidente como trascendió en las líneas de investigación. Consideró una "total mentira" que su hija haya caído en la cisterna, y condenó que, tras 13 días de en la zona, Debanhi haya sido encontrada a escasos metros de donde se inició la búsqueda.

Denunció que tiene conocimiento de que el conductor del transporte de plataforma que supuestamente había sido enviado a la joven por sus amigas la acosó, y fue esta la razón por la que bajó del coche.

Aunque no es competencia de la Secretaría de Seguridad Pública del estado, su titular, Aldo Fasci Zuazua, dijo que la tardanza para hallar el cuerpo de Debanhi, se debió a una "falla humana masiva".

El gobernador Samuel García pidió a la Fiscalía que se informe a detalle sobre el caso, y aseguró que igual que el resto de la población sólo quiere conocer la verdad.

Por la tarde, el mandatario se reunió con la familia de Debanhi, y ofreció sus condolencias y apoyo en trámites, ya que la familia esperaba trasladar su cuerpo al municipio de Galeana, para darle sepultura.

Las mujeres de Nuevo León se sumaron ayer a los reclamos por la muerte de Debanhi. Colectivos feministas convocaron a una movilización frente a la Fiscalía General de Justicia del Estado, para dirigirse al Palacio de Gobierno.

"No fue accidente", "Fuera Fasci", "Fuera Adolfo Guerrero", "Nos falta Debanhi", "Vivas se las llevaron, vivas las queremos", fueron algunas de las consignas que gritaron las mujeres que tomaron las calles alrededor del primer cuadro de Monterrey.

Mantuvieron por momentos detenidas las calles, como la avenida Morones Prieto, para pedir justicia.

El contingente hizo una pausa en las Capillas de El Carmen, donde velaron a Debanhi. Ahí, las mujeres se sentaron en el piso, en silencio, para acompañar a los padres de la joven estudiante de Derecho.

En diversos discursos, insistieron que falta Debanhi, pero muchas más mujeres siguen faltando en Nuevo León. "Por Debanhi, por Fernanda, por Daniela", exclamaron. En otras entidades del país, también hubo movilizaciones por el caso.

Antes, el gobernador recibió frente al Palacio de Gobierno a un grupo de mujeres que se separó de la movilización organizada para exigir justicia por la muerte de Debanhi.

El mandatario escuchó los reclamos de las mujeres y mencionó que la Comisión de Búsqueda contaba con un presupuesto muy pequeño y sólo ocho personas para atenderla, por lo que se destinó un gasto mayor, para atender la crisis.

LOS DÍAS MÁS GRISES

9

DE ABRIL, EN LA MADRUGADA, ÚLTIMA VEZ QUE LA VIERON.

13 | **DÍAS PASARON PARA HALLAR EL CUERPO.**



FOTO: CUARTOSCURO



**OFRECE
SU APOYO**

• El gobernador y su esposa recibieron a la familia.



MARIO ESCOBAR
PADRE DE
DEBANHI

• NO SON AMIGAS, LAS AMIGAS NO SE DEJAN, LAS AMIGAS NO DEJAN A ALGUIEN EN LA CALLE... LOS AMIGOS, SI VES QUE ALGUIEN ESTÁ MAL, ESPERAS”.

**TRAS LA
PISTA**

1

• Debanhi Susana Escobar Bazaldúa desapareció en la Colonia Nueva Castilla, en Escobedo.

2

• Más de 200 efectivos de la policía llevaron a cabo la búsqueda de la joven por la zona y por otros municipios.

3

• El jueves pasado, la Fiscalía del estado localizó “un cuerpo en el interior de una cisterna abandonada”.

4

• Mario Escobar, papá de Debanhi, exigió justicia. “Mi hija está muerta y no sé qué hacer”, declaró.





LUTO

• Frente a la capilla en la que velaban a Debanhi Escobar, la marcha de mujeres guardó un minuto de silencio por la joven.

